



Sommer-Krippe

Sommer 2017, Wien. Zwischen Lutherkirche und Gemeindehaus:
Umbauarbeiten, ein Container, darauf: Die Krippe.

Kopfüber. Ausgekippt? Zum Schutz? Vergessen? Abholbereit.

Was für ein Motiv!

Gott
Herunter-gekommen.
Mitten unter uns.
Menschgeworden im Alltag.
In die Umbauarbeiten unseres Lebens.
Zur Rettung (**Aufkleber!**).

Im Sommer habe ich gesummt:

Ich steh' an deiner Krippe hier,
o Jesu, du mein Leben;
ich komme, bring' und schenke dir,
was du mir hast gegeben.
Nimm hin, es ist mein Geist und Sinn,
Herz, Seel' und Mut, nimm alles hin
und lass dir's wohl gefallen.

Gerne auch jetzt.
Heute, 2020.

Oliver Binder, Jugendreferent